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Bonjour à tous et bienvenue pour ce 14ème numéro de Squared Circle Newsletter, nouvelle
formule! Au sommaire, une chronique sur les nouveaux talents de la WWE, une interview
traduite de Kurt Angle et vos rubriques habituelles.

Squared Circle Newsletter a besoin de votre avis sur cette nouvelle formule! Vous pouvez
nous en faire part par mail à l'adresse suivante: squared.circle.newsletter@gmail.com

Par ailleurs, vous pouvez toujours aller acheter vos articles de catch chez notre partenaire
et leader français du secteur, The Shopping Zone. En cliquant ici, vous vous rendrez sur le
site refait à neuf de la boutique en ligne, qui propose des t-shirts, ceintures, vêtements avec
plusieurs promotions en ce moment!

Si vous avez des avis ou suggestions ou êtes intéressé pour rejoindre l'équipe de la
newsletter, une seule adresse: squared.circle.newsletter@gmail.com

Chronique: La relève à la WWE, c'est pour quand? (partie 1: RAW)

Vince McMahon clame depuis le début de l'année qu'il souhaite créer de nouvelles stars et
se plaint de ne pas réussir à atteindre ce but. Cependant, a-t-il concrètement essayé de
créer de nouveaux main-eventers ou a-t-il simplement mis très vaguement en avant deux
ou trois lutteurs qui se trouvaient déjà en milieu de carte?

Je prends l'exemple de RAW pour cette première partie de chronique. Depuis Wrestlemania
25, nous retrouvons le même trio en main-event, soit John Cena, Triple H (remplacé à un
moment par Batista) et Randy Orton. Depuis avril, nous avons eu le droit à deux Triple
H/Orton, à deux Batista/Orton, à un Cena/Orton et à un Cena/Triple H/Orton. Et je ne parle
ici que de combats en PPV. Les rivalités tournent en rond et n'ont plus de sens depuis que
les McMahon se sont retirés des écrans. RAW a réellement besoin de fraîcheur dans son
programme, fraîcheur qui peut-être apportée par des jeunes talents comme MVP, The Miz,
Jack Swagger ou même par des talents présents depuis des années à la WWE comme Mark
Henry.

Oui, Mark Henry. Cet homme, que l'on veut (voulait?) présenter comme un "face" majeur
de RAW, pourrait offrir de bon programme en tant que "Big Man" de la division rouge, et
non en tant que "Markswoggle". À mon goût, il tiendrait parfaitement le rôle d'un challenger
"de transition" comme a pu le faire The Big Show durant les derniers mois. Toutefois, je
doute qu'il ne fasse autre chose que des programmes avec différents lutteurs sur deux ou
trois émissions au maximum pendant les mois à venir.

Je reviens aux jeunes talents. Jack Swagger, par exemple, est un lutteur d'avenir qui nous a
offert un excellent combat contre John Cena il y a quelques mois. Solide au micro comme
sur le ring, Swagger est prêt pour le "push" dont il a besoin. Prévu pour affronter John Cena
dans un gala du mois de septembre, je suis persuadé qu'il ferait un bon rival au "Marine". Il
y a quelques mois, leur affrontement avait été très apprécié et il en était de même pour la
promo humoristique de Cena sur Swagger. Ces deux lutteurs pourraient vraiment offrir
quelque chose de nouveau à RAW et, après l'échec The Miz, John Cena pourrait mettre
Swagger sur le devant de la scène sans le décrédibiliser puisque, même si il a perdu face au
"Marine" à RAW lors du Draft, il est sorti grandi du match, aux yeux de tous.

Un de mes lutteurs favoris du moment est The Miz qui, malgré une rivalité ratée face à John
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Cena, a un avenir certain dans le business. Même si son niveau sur le ring demeure banal,
son incroyable aisance au micro peut le pousser très loin. The Rock n'était pas un Dieu sur
le ring mais au micro c'était autre chose et c'est ce qui l'a poussé à devenir la star qu'il a
été à la WWE. Alors, comment isser The Miz vers les programmes majeurs de la division
rouge? Pourquoi ne pas débuter en lui donnant la ceinture US? Il nous offrirait sûrement
une belle rivalité et s'assurerait ainsi avant de plonger dans le grand bain.

Et MVP, celui que l'on voit comme un grand depuis tellement de temps. Je doute qu'il puisse
arriver un jour au statut de main-eventer confirmé. Il peut néanmoins continuer à offrir de
bonnes choses à la WWE mais, depuis son "face turn", MVP n'a plus le même impact à mes
yeux. Smackdown lui convenait plus. J'avais notamment adoré sa rivalité contre Matt Hardy
et je suis persuadé qu'une rivalité avec Finlay, Gregory Helms ou Shelton Benjamin lui
serait bénéfique.

Enfin, je termine cette première partie de ma chronique avec Cody Rhodes et Ted DiBiase.
Un cas un peu particulier puisqu'il ne concerne pas l'avenir "proche" (dans les deux ou trois
prochains mois). Mais, sur le long terme, ces deux jeunes talents peuvent s'affirmer comme
de vrais main-eventers. La sortie de "The Marine 2" pourrait pousser une autre sortie, celle
de Ted DiBiase de The Legacy. Le film sortant le 29 décembre, je me demande si DiBiase
sera vraiment prêt pour une possible rivalité avec Randy Orton (et Cody Rhodes) à cette
époque. Il faut clairement qu'il lutte en solo d'ici un an. Je verrais bien un affrontement
entre Orton et DiBiase à Summerslam 2010, à un moment où une rivalité entre les deux
hommes puissent être vraiment bénéfiques aux deux. Concernant Cody Rhodes, il a
également un bel avenir mais qui, je pense, sera plus long à mettre en place. À l'heure
actuelle, le mieux pour lui est de continuer son association avec Orton qui le fait grandir.

Retrouvez la suite de cette chronique la semaine prochaine, avec une analyse des nouveaux
talents de la ECW. À suivre!

Interview de Kurt Angle

Dans sa première interview depuis son arrestation, Kurt Angle clame (sans surprise) son
innocence. Sur les ondes d'un média local, le médaillé d'or olympique a expliqué que son
actuelle petite amie l'a fait arrêter pour avoir violé une mesure de protection à son égard,
celle-ci ayant été décidée après une dispute entre les deux amants.

Quelques heures après être rentré à Orlando, où avaient lieu les tapings d'Impact, Angle
s'est plaint de ne pas pouvoir rentrer chez lui à l'heure actuelle, la femme en question étant
toujours à son domicile.

"J'ai passé neuf heures en prison, samedi... C'était vraiment le pire moment de ma vie : j'ai
touché le fond", affirme Kurt Angle. Avant de fondre en larmes : "Je n'ai rien fait de mal,
j'étais juste assis, tranquillement, en me demandant pourquoi je suis sorti avec cette fille.
Je ne peux pas croire qu'elle m'ait fait ça... Je ne sais même pas quand je serai autorisé à
revenir dans MA propre maison".

Au sujet de la mesure de protection, Angle dit ceci : "Il n'y a eu aucune violence, aucune
dispute, rien qui puisse justifier une telle décision... Nous sommes ensemble depuis 10
mois, je l'ai autorisée à rester chez moi, et maintenant c'est elle qui me chasse de chez
moi."

Le champion du monde poids-lourd de la TNA explique, selon lui, pourquoi Rhaka Khan



(sans la nommer) lui en veut. "Elle était en colère contre moi parce que je ne voulais pas
l'épouser. Elle m'a demandé ce que je pensais d'un mariage la semaine dernière, et j'ai dit
que ça ne m'intéressait pas. Après ça, je l'ai autorisée à prendre ma voiture, et quelques
heures après ça, la police est arrivée et m'a demandé de partir."

"Elle a tout pris tout ce qui m'appartenait... Ils m'ont laissé quelques minutes pour
récupérer quelques affaires, j'ai pris ma médaille d'or car j'y tiens beaucoup... Depuis mes 5
ans, j'ai bossé pour avoir cette médaille... Dès que je l'ai gagnée, j'ai fait plein de choses,
mais rien n'est aussi fort que cette médaille, c'est pour ça qu'elle est si spéciale pour moi."

Dans sa plainte, Rhaka Khan dit qu'elle a vu Angle la pourchasser lorsqu'elle était dans un
café. Angle dément: "Je ne savais pas qu'elle était là, et j'ai des enregistrements de
caméras de surveillance qui peuvent prouver que c'est bien elle qui m'a suivie."

A propos des substances illicites (hormones de croissances) trouvées dans la voiture du
lutteur, ce dernier botte en touche : "J'avais une ordonnance pour ces produits, qui me
servaient pour calmer une blessure récurrente au cou. C'est censé consolider ma santé
globale et me donner de la force, notamment à mon cou, pour éviter les blessures. Cela ne
me rend pas plus fort. Je ne pèse que 95 kg environ, ce n'est pas énorme pour un lutteur
professionnel. Non, vraiment, je n'utilise pas l'HGH pour ça."

"J'ai été vraiment lynché, je compte d'ailleurs porter plainte pour diffamation à l'encontre de
cette femme. J'espère que les habitants de Pittsburgh vont me croire. La seule chose qui me
réconforte, c'est que mardi, je pourrai voir mon enfant et ma mère. Mon ex-femme (Karen,
NDLR) m'a soutenu. Elle a dit à tout le monde quel genre d'homme j'étais. J'espère
seulement que tout va bien se finir, que je pourrai retourner chez moi et passer à autre
chose dans ma vie. C'est tout ce que je veux : je ne veux pas de problème, je veux juste
retrouver ma vie."

Tweet This / Blog de Jim Ross

Tweet This!
Dans cette rubrique, vous retrouverez les phrases humoristiques, ou autres, qu'on pu écrire
différents lutteurs sur Twitter.
- Matt Hardy : "Jeff et moi, nous n'allons pas reformer les Hardy Boyz, nous allons continuer
nos carrières solos. Et Jeff sera bien à la WWE après Summerslam."
- Matt Hardy: "Devinez qui vient d'arriver à LA? http://twitpic.com/evjvg V1uuuuh!"
- Matt Hardy: "http://twitpic.com/ehgu2 - Chut! Ne le dites à personne mais c'est le petit
frère de Rey Mysterio, Jay Mysterio!! Ses tatouages sont si proches de ceux de Rey..."
- Chavo Guerrero: "http://twitpic.com/eshht - Christina n'est-elle pas belle?"
- De Chris Jericho à Chavo Guerrero: "Qu'est-ce qu'il y a sal*pe?"
- Jeff Hardy: "Si près mes amis..."
- Maria: "Merci à tout ceux qui sont venus au Fan Axxess! Ce sera un grand show demain!
Allez Dolph! Il a un grand avenir devant lui."
- Hurricane Helms: "Allez sur: http://fans.wwe.com/matthardy où Matt Hardy parle de...
vous l'avez deviné, Matt Hardy. LOL. Bonne lecture quand même."
- Mr Kennedy: "http://twitpic.com/euh4t - Une photo de Venise"
- Kofi Kingston: "Je viens de jouer à Smackdown vs. RAW 2010! Il est génial! Les
possibilités de personnalisation sont incomparables! Je ne peux plus attendre sa sortie!"



Blog de Jim Ross: plusieurs extraits (traduction par degtiar du forum Univers
Catch)
17 août
Kurt Angle: Je voudrais clarifier quelque chose: Kurt Angle n'a pas encore été reconnu
coupable de quoique ce soit. Je n'ai même jamais fait mention dans mon précédent blog des
accusations d'agression dont il fait l'objet, et d'ailleurs je n'y crois pas. Tout ce que je
voulais dire c'est que quand la vie de quelqu'un est bouleversée à ce point, il faut penser à
s'éloigner quelques temps pour se ressaisir. Appelez ça des vacances, un congé
exceptionnel ou ce que vous voulez mais dans ces cas là, partir quelques temps pour
souffler un peu n'est pas une mauvaise chose. Je maintiens que Kurt Angle est quelqu'un de
bien, mais je sais aussi qu'il peut parfois il peut être son pire ennemi, et ce n'est pas le seul.
Je n'ai pas parlé à Kurt depuis des années mais j'ai le sentiment de bien le connaître, et je
pense que le plus important pour lui pour le moment est de prendre le temps de revenir aux
sources et de revoir ses priorités pour déterminer ce qui compte le plus pour lui.

Les couples dans le monde du catch: Je ressens une vraie sympathie pour les couples
que je vois parfois se former dans les vestiaires. Comme je l'ai déjà dit sur ce site, à
quelques exception près ces relations sont souvent vouées à l'échec, ce qui s'en ressent
après dans le locker room puisque les autres lutteurs sont souvent obligés de "choisir un
camp". Et choisir son camp dans ces cas là n'est pas une bonne idée, le seul camp que
devrait avoir à choisir un lutteur est celui de la compagnie qui le paie à la fin du mois.

Le retour d'Edge: J'ai reçu un message d'Edge récemment et il me disait qu'il prévoyait de
commencer sa rééducation cette semaine. Habituellement ce genre de blessure nécessite
une convalescence de 6 mois mais ce n'est pas une science exacte, il faut simplement
laisser le temps à la nature de faire son œuvre. J'espère qu'Edge sera de retour à temps
pour Wrestlemania 26 dans l'Arizona. Il faudra attendre avant de savoir, on ne peut pas
prédire avec exactitude quand Edge aura l'autorisation de reprendre et ce ne serait pas
raisonnable de revenir avant.

Victoria: J'ai lu que Lisa Marie Varon, alias Victoria quand elle était à la WWE, était toujours
en train de s'entraîner pour le MMA. Je pense que les femmes vont devenir une part de plus
en plus importante du monde du MMA, notamment grâce à Gina Carano ou Cris Cyborg, et
Lisa a toujours montré une vraie passion et une éthique de travail exemplaire. De plus c'est
une véritable athlète, très physique. Je lui souhaite d'y arriver, et j'adorerais la voir
surprendre tout le monde en faisant une arrivée remarquer dans ce domaine un jour.

Monday Night Raw: J'ai trouvé que Freddie Prinze Jr. a fait un boulot excellent en tant que
Guest Host de Raw Lundi, et je suis sûr que ses amis d'Hollywood lui rappeleront le
backbreaker qu'il a subi pendant des années. Freddie est un vrai fan, ce que je respecte.
J'aurais aimer le connaître une peu plus pendant la période où il a fait partie de l'équipe
créative de la WWE mais nous n'avons jamais vraiment pu nous croiser. Néanmoins, FPJ est
juste derrière Shaq pour moi en ce qui concerne les Guest Hosts de Monday Night Raw. J'ai
vraiment apprécié toute l'histoire autour de DX Lundi. C'était drôle quand il le fallait,
surprenant à d'autres moments...Le match entre DX et Rhodes/DiBiase à Summerslam a
beaucoup d'importance maintenant, The Legacy avait besoin de passer une soirée comme
celle de Lundi à Saint Louis.

Summerslam: La WWE a des plans importants pour Summerslam, il s'agit probablement du
Summerslam le plus ambitieux dont je puisse me souvenir. Et je rappelle que je ferai quelque
chose de "spécial" très tôt Dimanche matin, mais on m'a fait promettre de ne pas en dire
plus. Quel match sera le main event de Summerslam? Pour ma part je pense qu'il s'agira de
celui entre John Cena et Randy Orton pour le WWE Title. Je sens bien une victoire de Cena
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mais comme je le dis souvent, j'ai rarement de bons pronostiques.

19 août
Smackdown: Deux 6-Man Tag sont prévus pour le dernier Smackdown avant Summerslam,
et tous les deux font vraiment progresser les storyline principales du PPV, ce qui boostera
certainement les ventes. La Hart Dynasty participera pour la deuxième semaine consécutive
au main-event de Smakcodwn. C'est un grand pas pour cette équipe et c'est agréable de voir
de jeunes lutteurs prendre un peu plus de responsabilités. La Women's Champion Michelle
McCool a fait son retour Smackdown cette semaine et elle a fait un travail remarquable aux
commentaire pendant le Divas Tag Match entre Melina et Maria d'un côté, et Layla et Natalya
de l'autre. [...] Peut-être que McCool et Grisham feront un bon duo de commentateur un
jour. Michelle est très réceptive et elle a un Master, elle comprend parfaitement ce business.

Des lutteuses en main event: Est-ce qu'un match féminin pourrait se retrouver en main-
event d'un PPV? A l'heure actuelle, et avec la position qu'ont les femmes aujourd'hui dans
ce business, je répondrais malheureusement non. Mais il n'y a aucune raison pour que deux
techniciennes talentueuses qui plaisent aux fans ET qui ont un personnage bien défini ne
puissent pas contribuer bien plus aux shows qu'elles ne le font aujourd'hui. Est-ce ça veut
dire que je pense que des femmes, si elles sont correctement formées, peuvent participer
au main-event d'un show TV aussi bien que des hommes? Absolument. Le business du catch
n'a pas besoin d'être réinventé. Du moment qu'on nous propose des affrontement personnels
entre des individus qui ont un niveau solide dans le ring, qu'il s'agisse d'hommes ou de
femmes, les salles continueront à se remplir et les ratings seront au rendez vous.

ECW: La faction que William Regal vient de constituer m'intéresse beaucoup. Pourquoi? Parce
que c'est nouveau. Je sais que la nouveauté n'est pas forcément synonyme de qualité mais il
s'agit au moins de quelque chose de différent. De plus, personne ne sait à l'avance ce qui va
plaire au public. Les commentateurs de la ECW Matt Striker et Josh Matthews font un boulot
très solide le Mardi soir sur SyFy, ils se préparent bien et essaient autant que possible de
progresser.

Idée pour un nouveau show: Il serait intéressant que la WWE produise un jour un
programme qui pourrait ressembler à "Hard Knocks", qui passe sur HBO. Non je ne demande
pas le retour de "Tough Enough" mais plutôt un show dans lequel on montrerait un peu ce
qu'il se passe en coulisses lors de shows de la WWE, les difficultés qu'on peut rencontrer
quand on est souvent sur la route, etc. Certains lutteurs seraient certainement plus naturels
dans ce genre d'environnement qu'ils le sont devant les caméras lorsqu'ils doivent jouer leur
personnage.


